

## EL ESPÍRITU SANTO

Diapos. 1	<b>El cristianismo se difunde en todo el mundo</b>
Diapos. 2	Al leer los Hechos de los Apóstoles, descubrimos que antes de Pentecostés los discípulos estaban escondidos en la casa porque temían que los mataran, pero después de la venida del Espíritu Santo, lleno de alegría, coraje y fuerza, salieron para decirles a todos que Jesús resucitó.
Diapos. 3	Muchas personas aceptaron su mensaje, creyeron y se hicieron cristianos. En el libro de los Hechos de los Apóstoles leemos:  <i>“Era un día de fiesta y los apóstoles estaban todos reunidos en casa con María, la madre de Jesús. De repente, un ruido como el de una ráfaga de viento impetuoso, que llenó la casa en la que se encontraban.  Se les aparecieron unas lenguas como de fuego que se repartieron y se posaron sobre cada uno de ellos; quedaron todos llenos del Espíritu Santo. De repente, sienten una gran fuerza en sus corazones, una fuerza que viene de Dios para ser testigos de Jesús en todo el mundo”.</i>
Diapos. 4	<i>“En aquellos días en Jerusalén vivían personas de todas las naciones. Al producirse aquel ruido la gente se congregó y se llenó de estupor al oírles hablar en su propia lengua.  Asombrados, decían: “¿Es que no son galileos todos estos que están hablando? Somos de muchas naciones diferentes, somos griegos, romanos, egipcios y árabes, ¿cómo cada uno de nosotros les oímos en nuestra propia lengua?”.</i>
Diapos. 5	<i>“Todos estaban estupefactos y perplejos y se decían unos a otros: ¿Qué significa esto? Otros, en cambio, decían riéndose: Estos bebieron demasiado vino y no saben lo que dicen” (Cf. Hch 2).</i>  Algunos critican a los discípulos, los insultan, alguien es golpeado e incluso asesinado. ¿Sabes cómo se llamaba la primera persona que fue asesinada porque era cristiano? (Esteban)  ¿Sabes cómo lo mataron? ( <i>Lo apedrearón, es decir, le arrojaron piedras hasta que murió</i> ).
Diapos. 6	Esteban fue el primer mártir, es decir, el primer cristiano que dio testimonio de Jesús con el don de su vida, derramando su sangre.
Diapos. 7	En la historia de la Iglesia ha habido muchos mártires.  Incluso hoy en día hay cristianos que son asesinados porque son discípulos de Jesús. Hay tantos y, a veces, lo escuchas en la radio, en la televisión o en Internet.
Diapos. 8	Después de la muerte de san Esteban en Jerusalén, muchos cristianos huyen y van a otras ciudades y regiones.
Diapos. 9	Esto también contribuyó a la difusión de la fe cristiana en todo el Mediterráneo, es decir, en todo lo que era entonces el Imperio Romano. Se formaron pequeñas comunidades cristianas en Siria, Grecia, Egipto, Turquía, Italia, España y luego también en el norte de Europa.

Diapos. 10	Muchos siglos más tarde, los europeos han descubierto que el continente americano también existe con América del Norte y del Sur, y así llevan el cristianismo también a esas tierras y más
------------	---

	tarde a África y Asia.
Diapos. 11	Las primeras comunidades cristianas siguen siendo para todos nosotros un modelo para cualquier Iglesia a la que pertenezcamos. Nosotros tenemos la suerte de ser cristianos de hoy y de vivir como ellos e incluso mejor que ellos porque tenemos 2000 años de historia y todos ellos, que ya están en el Cielo, nos están alentando.